

湧別中 学校だより



ハマナシ

令和4年度 重点目標(めざす生徒像)

仲間とともに学び合い、課題を解決する生徒の育成

湧別中学校教育目標

『未来に向かい、心豊かにたくましく自立する生徒』

- ① 自ら学び考え、進んで発信する生徒
- ② 心豊かで思いやりのある生徒
- ③ 積極的に活動し、粘り強くやりぬく生徒
- ④ 生命を尊び、健康でたくましい生徒

令和4年11月30日発行 文責 校長 杉山英司

オンライン生徒総会

11月8日(火)に令和4年度後期生徒総会が行われました。改修工事で体育館が使用できず、図書コーナーでも議論するにはスペースが小さいということで、初のオンライン生徒総会の実施となりました。冒頭、校長から生徒会執行部に任命証を手渡し、新生徒会長平田千浩さんから各委員会委員長に任命証が手渡されました。



前回までの生徒総会とは少し異なり、議案書の学級審議も総会の中で行う形式となりました。ZOOM を利用しての質疑応答では最初手惑う場面もありましたが、活発な議論が展開されました。コロナ禍で諸会議がオンラインで行われることが多くなりました。この先の社会はきっとICTを駆使した会議やミーティングが活用される世の中になっていくでしょうから、皆さん

にとっても貴重な経験になったと思います。

総会では後期生徒会活動テーマ「縁(えん)」が承認され、そのテーマに基づいた各委員会の活動案が審議されました。一部時間内に終わらず、後日拡大代議員会にてすべての議案が承認され、後期の活動が始まりました。生徒会役員リーダーの皆さんの頑張りとそれを支える皆さんのフォローアップに期待しています。



きらり湧中

文化の秋。スポーツだけではなく、芸術・文化部門でも湧中生がきらりと輝いています。受賞した皆さん、本当におめでとうございます!!

<火災予防標語コンクール表彰>

1年A組

山下 虎太郎さん	防火管理者賞
今 琉奈さん	防火管理者連盟会長賞
刈谷 佳華さん	危険物安全協会会長賞
吉田 衛さん	防火委員会会長賞
本間 莉央さん	優良賞



<税に関する標語コンクール表彰>

3年A組

岳上 美月さん 北海道納税貯蓄組合連合会長賞
 関野 大空さん 紋別地区納税貯蓄組合連合会長賞



<令和4年度湧別町功労者表彰>

町功労者表彰は、「湧別町表彰条例」に基づき、各分野において町政の振興発展に尽くされた方や町民の模範となる篤行のあった方、町の名誉を高めた方に対し、毎年11月3日の文化の日にその功績をたたえ表彰を行っているもので、

今回、奨励表彰として団体では「上湧

別中学校・湧別中学校合同バンド（代表後藤実千さん）」と、陸上競技の功績から個人で鈴木夢唯さんが受賞しました。



公開研究会～教職員も学びます～

11月25日（金）、湧別町学校教育推進協議会、令和4年度湧別中学校公開研究会が行われました。石原教諭、大久保教諭、神山教諭の授業、そして斎藤教諭の特設授業をのべ80名の参加者の皆様に観ていただき、リフレクションで振り返りました。北海道大学大学院の守屋淳教授からは深い学び・学び合いにつながる課題設定の重要性や生徒の思考を引き出す教師の



有効な発問（つなぎ方やもし方）について貴重なご助言をいただきました。いただいた貴重なご助言やご意見を生かし、「自ら進んで学び、深め、表現できる生徒」を育てるため、私たち教職員も学びを進めていきます。

12月の行事予定

1	木	心に響く道徳授業
7	水	部活動中止日
11	日	PTA 研修会（予定）
14	水	職員会議・部活動中止日
16	金	花王エコミュージアム リサイクル・環境に関する授業
23	金	生徒集会・薬物乱用防止教室
24	土	冬季休業日

●いよいよ冬休みが近づいてきました！

今、体育の授業では「柔道」に取り組んでいます。私自身も一応体育科の端くれですので、おなか周りの脂肪燃焼の意味も含めて授業に参加させていただいています。どの学年もスプリングが効いて柔らかな畳のある武道館という最高の環境で学びを進めています。

先日1年生の最初の授業にお邪魔した後、教室に戻り、振り返りをしていた生徒たちに『柔道において座るとき、立つときの作法に「左座右起（さざうき）」とあるけれど、どうして左足から座り、右足から立つの?』と投げかけました。

すると、澁谷朋樹さんが、さっそく校長室を訪れ、正解を答えました。問題を出してから10分も経っていないレスポンスの速さに驚きました。折に触れて休み時間に突如出没し、問いかけてみようと思いません。

義務教育学校設立に向けて記念作品を制作します！ペットボトルキャップを利用した巨大壁画！5000～6000個必要です！ご協力をお願い致します！